
Verbale assemblea del 13 novembre 2023  

 

Lunedì 13 novembre 2023 alle ore 20.45 si è riunita l’assemblea ordinaria del Comitato Genitori in seconda 

convocazione, presso i locali di Palazzo Zacchi a Gaiarine, per la discussione dei seguenti punti all’ordine del 

giorno: 

1. Presentazione nuovi eletti ed elezioni nuovo Consiglio Direttivo 
2. Approvazione bilancio preventivo a.s. 2023-24 
3. Resoconto Festa della Zucca  

4. Varie ed eventuali 
 

Genitori presenti 14, assenti giustificati 5, assenti non giustificati 2. Presente anche Serena Giust in 

qualità di Segretario uscente per il passaggio di consegne. 

Insegnanti: Assenti 

1. Dopo un veloce giro di presentazioni, vengono riconfermati all’unanimità i membri del 
Consiglio Direttivo: 

- Presidente: Nadia Segatto (responsabile anche della pagine Facebook) 
- Vicepresidente: Dolores Catelan 
- Tesoriere: Sonia Moretto (Tiziana Vettorel in affiancamento) 
- Segretario: Giorgia Casagrande 

Viene confermata Paola Carbonera quale responsabile del sito web e nominate Anna Basso e 
Laura Battistuzzi quali referenti del progetto Piedibus. 

2. Il tesoriere Sonia Moretto presenta il bilancio previsionale per l’anno scolastico 2023 -24 che 
riporta un bilancio in negativo di circa EU 900,00 e che viene approvato all’unanimità. 
Vengono dettagliate le spese dei vari progetti e si discute sulla dubbia efficacia del corso di 
inglese potenziato viste le poche sedute possibili e sulla possibilità di introdurre altri tipi di 
progetti (es. teatro).  
Per il corso di affettività per le classi quarte e quinte quest’anno verranno proposti 4 incontri 
anziché 3; per le classi quinte solo un incontro sarà a pagamento perché gli altri tre verranno 
fatti rientrare nell’iniziativa “Alice incontra Pollicino” progetto di prevenzione alla violenza 
fisica e psicologica nei confronti della donna promosso dalla Fondazione di Comunità della 
Sinistra Piave 
Il Presidente anticipa che nel corso dell’evento Auguri Sotto l’Albero, che si terrà il 21/12, le 
insegnanti hanno organizzato l’intervento dello scrittore per l’infanzia Luigi Dal Cin ( con una 
spesa a preventivo di EU 250, in attesa di conferma dal Consiglio di Istituto se possa essere 
finanziato dal contributo volontario di EU 5 che i genitori versano ad inizio anno o se debba 
essere finanziato dal Comitato).  
Riporta inoltre che le tavolette di legno richieste per la psicomotricità sono state offerte da 
un benefattore anonimo. Le insegnanti avrebbero richiesto un’ulteriore decina di cubi per le 
attività, abbiamo richiesto preventivo e siamo in attesa di risposta. 
Viene poi spiegato ai nuovi soci i motivi per i quali dal 2021 si è deciso di portare il contributo 
progetti da richiedere ai genitori a EU 20 a bambino, visti i numerosi progetti proposti, e si 
decide di mantenere questa cifra anche per l’anno scolastico 2023-24, raccogliendo le quote 
a gennaio. 



 
3. La Festa della Zucca e la consueta vendita dei calendari si sono concluse con esito positivo. 

Ci sono ancora copie di calendari disponibili per la vendita per chi fosse interessato.  
Per l’anno prossimo, visto l’interesse dimostrato per le zucchette dipinte e decorate, viene 
avanzata l’ipotesi di proporle in vendita.  
 

4. RACCOLTE FONDI: viene riproposta la raccolta prima di Natale con estrazione premi (il 
19/12?) simile a quanto fatto l’anno scorso. Bisogna verificare reperibilità premi presso 
alcuni esercenti commerciali di Gaiarine; Paola si offre per vedere se possibile reperire delle 
bottiglie. 
 
IO LEGGO PERCHE’: nella cassettina raccolta fondi posta presso il Barchessino sono stati 
raccolti EU 80 che sono stati utilizzati per l’acquisto dei libri.  
 
CARNEVALE: proposta per sabato 3/02 nelle modalità degli anni passati, per non sovrapprosi 
alla sfilata dei carri in notturna prevista per il 10/02. Il Presidente suggerisce di unire le forze 
(dividendo costi ed incassi) con il Comitato Genitori Scuole Infanzia Albina e Gaiarine e tutti 
si dichiarano d’accordo. 
Si decide di riproporre anche la vendita dei dolci al mattino. 
 
SCUOLE APERTE: previste il 2/12 dalle 9 alle 12.  
 
DOPO-SCUOLA: il progetto è ancora in discussione, ma non è ancora stata presa alcuna 
decisione in merito. Mara Carnelos propone di scrivere una lettera ad amministrazione 
comunale affinchè l’inziativa non venga dimenticata. 
 
PROGETTO CENTRALINE: il progetto per il rilevamento della qualità dell’aria è stato illustrato 
a Dirigente Scolastico, Sindaco, prof.ssa Bernardi e Marcomini. Sarà discusso in Consiglio 
d’Istituto. 
 
COMPUTER: il Presidente deve incontrare maestra Susanna per capire quali i sono i reali 
interventi da fare e aggiornare l’inventario. 
 
 

Nessun altro intervento. L’ assemblea termina alle 23.20. 

 

 

 

  La segretaria                                                                        Il Presidente 

  Serena Giust                                                                          Nadia Segatto   

          
     


